



尾道市立美木中学校  
令和3年 11月 12日(金)  
第3学年通信 No.11

### ★進路懇談について★

以前に案内しました通り、18日(木)、19日(金)に進路懇談があります。  
この懇談は、受験校を決定する大事な懇談です。  
懇談までに今一度、進路についてじっくりと考えてください。  
懇談後、進路変更などで相談がある場合は、2学期末の三者懇談(12月14、15日)を待たず、早めに担任に申し出るようにしてください。

## オープンスクールに行きました!

### ★オープンスクールの感想☆

<如水館高等学校>  
・入試のことや学校生活の内容を知ることができました。問題が難しかったのでたくさん復習をしようと思いました。先生や先輩が優しくかったです。部活も楽しかったです。如水館に入学できるように頑張ります。

<尾道東高等学校>  
・英語の科目を選択して、ペアで一緒に考えたり、英語で発表したりしてとてもおもしろかったです。部活動は、いろんな部活を見に行き、話が聞けて楽しかったです。  
・私はオープンスクールに行き、少し授業が進むのが遅いなと思いました。部活動では「バトミントン」と「陸上」に行きましたが、すごく陸上は楽しそうで、「槍投げ」や「高跳び」があることがわかりました。

<尾道商業高等学校>  
・プログラミングの体験をしました。普段使っているようなノートパソコンとは違ってキーボードが広くて、他にも見たことないボタンなどたくさんあって、高校生はすごいなあ、と思いました。グループワークでは他校の人たちとラーメン店を救うにはどうするかを考えました。1人1人意見が違って、いろいろな答えを導き出せて面白かったです。  
・授業ではみんなの意見を発表できたので良かったです。パソコンの作業

をしてみて、今まで全く知らなかった機能がたくさんあってびっくりしました。商業について知ることができました。

<御調高等学校>

・数学や英語などの授業参観をして、全員が同じくらいたくさん発表をしていて、すごいなあ、と思いました。卒業生からの説明があって、「学校全体があたたかくていい学校!!」と熱く主張していたことがとても印象的でした。

・国、数、英の三教科を見学しました。どの先生もやさしかったです。少人数での授業だったので、分かりやすいなと思いました。卒業生のスピーチがあって、良い学校なんだと思いました。

### ★今後の行事予定★

12/ 1(水)  
/ 6(月)  
/ 8(水)  
/10(金)  
  
/14(火)・15(水)  
/17(金)  
  
/20(月)  
/21(火)  
/22(水)  
/23(木)  
  
/24(金)  
/28(火)

如水館高校 インターネット出願開始  
尾道高校 インターネット出願開始  
生徒会役員選挙  
如水館・尾道高校 インターネット出願  
「申込内容確認書」校内〆切  
3年期末懇談会 ~16(木) 2年修学旅行  
如水館・尾道高校・その他私立  
入学願書校内〆切  
盈進高校 願書受付開始 ~27(月)  
大掃除  
1・2年期末懇談  
終業式 1・2年期末懇談 生徒会引継式  
MNC 認証式  
尾道作業検定 リーダー研修会  
尾道高校 受験料払込〆切

